

# Le cri des associations : “ L’immobilisme, ça suffit ”

De nombreux Indriens, touchés de près ou de loin par le handicap, participeront, vendredi 25 avril, à une grande manifestation, à Orléans.

**L**e symbole est fort. Une femme d’une trentaine d’années, bonnet phrygien sur la tête, est assise dans un fauteuil roulant. C’est la photographie qui illustre l’un des tracts appelant à une manifestation en faveur des personnes à mobilité réduite. Un appel lancé par de nombreuses associations (1) qui martèlent qu’aux « mots liberté et égalité, il faut ajouter l’accessibilité ».

## Accessibilité : “ Obligation nationale ”

« Alors que l’accessibilité est une obligation nationale, renforcée par la loi handicap de 2005, les associations jugent inacceptable que » des personnes en situation de handicap sont contraintes d’attendre encore dix années, pour que leur liberté d’aller et de venir



Un symbole artistique synonyme d’une exclusion subie par des milliers de personnes.

soit concrétisée. En envisageant un délai si long, « le gouvernement récompense la grande majorité des branches professionnelles, des collectivités territoriales et autorités organisatrices de transports qui

ont joué la carte de l’attentisme depuis 2005 », estiment ces associations qui appellent à manifester, « que vous soyez ou non en situation de handicap... l’immobilisme, ça suffit ».

Manifestation, vendredi 25 avril, à partir de 13 h 30, place du Martroi, à Orléans (Loiret).

(1) Collectif Hand’O, la Faf Apadvor, l’APF, le Cémaforre, le CHV, Handi soutien 45, Espoir 21, le Forum des droits humains.